

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4274  
Ciudad Universitaria, 20 de mayo de 2022

### Con jornada académica celebran el Día del Psicólogo en la UAEM

Con una jornada académica virtual que contempló ponencias de especialistas de diversas instituciones, la Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), celebró hoy el Día del Psicólogo con el propósito promover la labor de estos profesionales, visibilizar la importancia de sus funciones en la sociedad, así como mostrar diferentes investigaciones realizadas por especialistas en el ramo.

En la inauguración de estas actividades, Norma Betanzos Díaz, encargada de despacho de la dirección de la facultad, expresó que la psicología se ha convertido en una de las profesiones que despierta mayor interés a nivel internacional y esto se ve reflejado en el proceso de admisión a la UAEM, pues hay más de mil 300 aspirantes que buscan un espacio en esta unidad académica.

“Este día es una oportunidad para reflexionar y redoblar esfuerzos por mejorar nuestro empeño como psicólogos en el trabajo con la sociedad y buscar una mejor convivencia en el mundo”, expresó.

Las actividades iniciaron con la conferencia *Desafíos del profesional de la Psicología, una mirada a la educación especial*, impartida por Eliseo Guajardo Ramos, titular de la Unidad para la Inclusión Educativa y Atención a la Diversidad de la UAEM, quien habló sobre las necesidades educativas especiales y el papel del profesor y los psicólogos para identificar en los niños y jóvenes estas características, con el objetivo de realizar un acompañamiento adecuado con los estudiantes.

En la jornada académica participaron académicos de instituciones como el Growing for inclusion de Miami, Estados Unidos, de la Universidad de Guanajuato, del Instituto de Ciencias de la Salud de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH), del Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo y de la Facultad de Psicología de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), quienes impartieron temas como la psicología laboral, psicoterapia en 2022, atención psicológica en adultos mayores, corrientes actuales en esta disciplina, ansiedad y depresión en jóvenes universitarios, entre otros.

Durante la inauguración también estuvieron presentes Sergio Sedano Jiménez, secretario de Extensión de la facultad; Gabriel Dorantes Argáandar, coordinador académico de la maestría en Psicología, así como estudiantes y docentes.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia